



第16回福東OB会定時総会  
(保原中央交流館)

## 福東OB会総会報告

2019年度(第16回) 定時総会を、9月8日(日)15時から保原中央交流館第一研修室で開催しました。来賓として、東朋会 副理事長、東北労金副理事長、東朋会店長、けん平支所長をお迎えし、挨拶を頂きました。(出席者は30名)

では、報告・審議された議題はすべて承認されました。福島基金の扱いについて今後議論していくべきだと思いま

す。以下に、報告・審議された議題です。

### 【報告・審議された議題】

1. 年度活動・会計・会計監査報告 2. 19年度活動計画・予算 3. 秋の一泊旅行について、その他 \*

2年前に中止となつた「三陸方面旅行」を計画

\*事務所PCを更新予定

【懇親会】 総会終了後に「スナックエース」で開催し楽しいひと時を過ごしました。(参加者19名)

(議案書はHPで確認できます)

## 福東OB会に参加して

東朋会副理事長  
高萩富夫

この度は、9月8日(日)に保原中央交流館にて開催されました。福東OB会総会に初めて参加させて頂き、齋藤会長はじめ旧知の面々との交流と親睦を深める機会となりましたことに心より感謝申し上げます。

福島東洋通信機とし

て独立した長い歴史を継承し、これまで先輩達が残された足跡を、今もシンカリと受け継がれ、会員の絆を大切にされている皆さんのお姿に触れ感銘いたしました。

この日は、前日から大型台風15号の接近で交通機関のマヒが懸念されました。幸い新幹線も遅れることなく無事に定刻に着き、事務所にもお邪魔することができ、また保原工場の跡地も見ることができました。

思えば、水晶事業の一端に触れたのは、電波事業部に在籍の頃、小高工場へ生産の応援部隊として3ヶ月の出張を命じられたときでした。入社以来の大先輩の時政工場長のもと、携帯用の部品を自動化ライン(ペガサス)で生産する最先端技術

の仕事に「正に井の中の蛙、大海を知らず」であった自分が、無事に仕事を為し終えたのは、一緒に働いた地元出身者の温かい励ました。福島の土地柄が今も脈々とOB会に流れていることを痛感しました。貴会の今後の益々の発展を祈念するものです。

の仕事に「正に井の中の蛙、大海を知らず」であった自分が、無事に仕事を為し終えたのは、一緒に働いた地元出身者の温かい励ました。福島の土地柄が今も脈々とOB会に流れていることを痛感しました。貴会の今後の益々の発展を祈念するものです。

役員改選では、東朋会の運営・発展に尽力された「香川理事長」が退任され、「久玉新理事長」が選任されました。クラブハウスの立替(東朋会事務所)「減築リフォーム」については継続検討していくことになります。

午後から行われた懇親会では、挨拶をさせて頂きました。また、なかなかお会いできな

い懐かしい方々と話を

させて頂き昔話に花が咲き楽しく過ごせました。

親会では、挨拶をさせて頂きました。また、午後から行われた懇親会では、挨拶をさせ

て頂きました。

ことになります。

## 東朋会総会報告

齋藤勝則

2019年10月9日 第11回東朋会総会に出席しました。「ホテル横浜ガーデン」を会場に85名の参加で開催されました。

議事は、第1~4号議案まで論議され、2019年度事業方針と2018年度事業活動報告、会計報告、会員改選などすべて承認されました。

## 福島女子会だより

阿部かおり

令和元年11月10日(日)令和になつて初めて、トヨコム女子会が開催されました。

毎回、開催場所を決めるのも幹事の楽しみでもあります。みなさんが行きたいお店があれば幹事までご連絡ください。次回も多数の参加をお待ちしてい

ます。福東OB会として、福東OB会との関係が同し拠り所としての役割を果たしていきたい

ます。福東OB会として、福東OB会との関係が同し拠り所としての役割を果たしていきたい



mincafe婆娑羅で